

Akhenaton, Néfertiti et Toutankhamon

Akhenaton et sa nouvelle religion

Lorsque Akhenaton devient pharaon, les Égyptiens **vénaient** un dieu appelé Amon. Mais Akhenaton crée une nouvelle religion. Il n'y a plus qu'un seul dieu : Aton, le **disque solaire**. C'est une révolution ! Akhenaton fait détruire les sculptures et les peintures représentant Amon.



La plus puissante des reines d'Égypte

Akhenaton est marié à la reine Néfertiti. Le pharaon écoute souvent les conseils de la reine avant de prendre des décisions. Néfertiti est célèbre en Égypte pour sa grande beauté.

Dico

Vénération : adorer et respecter.

Disque solaire : cercle qui représente

le Soleil.

Dédié (ici) : construit pour honorer.

Règne : période pendant laquelle un roi dirige un pays.

Une nouvelle capitale

Akhenaton quitte Thèbes, l'ancienne capitale, et fait construire une nouvelle ville : Akhetaton. Il y fait bâtir un grand palais et un temple **dedié** au dieu Aton. Mais lorsque Akhenaton et Néfertiti meurent, la ville est abandonnée pour toujours !

Toutankhamon, le fils d'Akhenaton

Toutankhamon est le fils d'Akhenaton et d'une de ses femmes. Il devient pharaon à l'âge de 8 ans et meurt très jeune, vers 18 ans. Sous son **regne**, l'Égypte abandonne la religion créée par son père. Toutankhamon est aujourd'hui très célèbre car sa tombe, contenant un fabuleux trésor, a été découverte intacte en 1922.

